



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del alumno: Adriana de Jerónima Hernández Deara.

Nombre del profesor: Lic. Malaquias García Pérez

Nombre del trabajo: Ensayo sobre el concepto de investigación.

Materia: Seminario de tesis

Grado: 8° cuatrimestre

Carrera: LIC. EN ENFERMERIA.

PASIÓN POR EDUCAR

Ocosingo Chiapas a 15 de enero del 2022

INTRODUCCION

En este apartado hablaremos acerca de un tema muy interesantes antes de realizar algún a actividad con suma importancia ya que sin la investigación no podemos llegar a nada es lo principal ante todo, incluso hasta en la antigüedad ya existía la investigación es un proceso que nos permite que mientras se aplique el método científico ,es procurar obtener informaciones básicas ,para obtener alguna información es necesario la investigación así saber de qué se trata lo que queremos realizar ,la investigación esta muy relacionado con nosotros esto procede varias partes hasta llegar a planificar o llegar en la información que queremos obtener ,la investigación es la base de todo ,que de las cuales incluye como debemos analizar y observación ,la investigación tiene varias características que eso nos ayuda ,la investigación es necesario para nosotros como alumnos ,esto forma parte de nuestro proceso como estudiantes y después de nuestra carrera, la investigación nos ayuda a mejorar el estudio ya que así podeos tener más conocimiento con algo a la realidad a fin de conocer bien.

DESARROLLO

En este tema hablaremos acerca de lo que es la investigación de como se hace y cuál es el propósito y del por qué hacemos una investigación, bueno antes que nada es saber qué es una investigación, la investigación en la actualidad es algo útil, es un instrumento en donde se descubren nuevas ideas que se proporcionan a la sociedad ya que el tiempo en el que estamos todo se va ir actualizando, la investigación es un proceso así como se mencionó antes, se van actualizando y también se trata de trabajos de varios y diferentes autores del mismo, puede basarse de varios temas de interés. Todo trabajo de investigación debe llevarse etapas, la cual se establece un plan general, que se realiza antes de iniciar la investigación, este plan se le dice tesis. La importancia de la investigación dentro del conocimiento, desde antes era algo ya muy interesante ya que ahora nosotros utilizamos tecnologías pero en la antigüedad nuestros antepasados ellos sabían investigar, tenían muy amplio conocimiento de cómo realizarlas, lo cual eso les permitió salvarse y avanzar con sus vidas, pero también ellos tenían un conocimiento amplio sobre matemáticas, biología, física, la astronomía etc. Solo a través de sus mismos conocimientos lograron construir sus pirámides que aún se conservan hasta ahora, la investigación se aplica para entender como es todo alrededor, mientras más tenemos conocimiento acerca de tales problema ya sabemos cuál es el beneficio que nosotros hacemos por ello, las funciones de la investigación en nuestra sociedad es ir mejorando nuestra forma de vivir, verificar los problemas y buscar soluciones de ciertos problemas más que nada ,la investigación es algo que le ayuda a nuestra sociedad. La investigación se clasifican en varias formas o de varias partes, para hacer una investigación va depender del tema a analizar y lo que quiera aportar el investigador; tales como: Investigación teórica o básica en donde se trata de una investigación que se desarrolla sin ningún propósito de aplicarla rápidamente. Investigación aplicada se basa más que nada en una investigación que se puede aplicar o solución de lo que se valla hacer, pero antes de eso es tener conocimiento de lo que vallamos a aplicar. Investigación experimental y no experimental, en esto, el investigador puede analizar, controlar una o varias cosas los efectos que dan el objeto a estudiar y de no experimental

describe o es explicado el fenómeno sin que el investigador este manipulando algo.

Investigación cuantitativo y cualitativo: son estrategias de conceptos y analíticos de una posición. Tipos de investigación según como se consigue la información tales como pura y aplicada que se trata, la pura se trata de cómo se preocupa por elaborar algo sin entender las aplicaciones de estas, la aplicada es la que se preocupa en usar la investigación en teoría elaborada por la investigación pura para resolver el problema práctico, posterior sigue la investigación documental que se basa prácticamente en la investigación realizada en algún documento o en cualquier material impreso, más que nada solo esto se basa en algo que ya está investigado solo es profundizar un poco más, posterior sigue investigación de campo que se basa en el que el mismo objeto de estudio o el material que se usa sirve para una fuente de poder investigar el investigador, por lo tanto consiste en una observación directa, en su ambiente específico, en el que está presente lo que se quiera estudiar, luego sigue la investigación experimental la cual es una descripción y analizar el objeto que se estudia, este tipo de investigación es de forma planificada, para realizarse en un medio donde se hace las pruebas o el experimento en cada actividad y tales pruebas serán comparados con otros estudios; de ahí sigue la investigación mixta. es todo aquello en donde se combinan varias informaciones propias de la investigación, son tesis que van de la mano con la información obtenida de algún documento de campo con el fin de profundizar el tema, ahora sigue el concepto de la tesis, es una propuesta, opinión, en estricto sentido más relacionado con la educación, más que nada es una presentación de un trabajo en donde muestras una teoría siguiendo el método de investigación o de cómo se obtiene tal información bien resumida, también es un trabajo académico de mucho valor, el método de investigación es algo que nos ayuda a poder realizar la tesis, sigue licenciatura que basa en la exploración de un tema de interés que sean relacionados con la carrera, más que nada esto se realiza para obtener el grado de la licenciatura y presentar los resultados en una actividad documentada y la clasificación del método de investigación son trabajos que la investigación se basa en recoger los datos que ya existen ya sea en libros, textos o único que hace es profundizar.

CONCLUSIÓN:

Al terminar de leer este tema llegamos a la conclusión que la investigación y los procesos que llevan nos dan una fuente de información muy importante, como proceso de investigación para dar solución o ampliar algún conocimiento que al investigar algo eso es lo que proporciona sin investigación no podemos obtener nada ,es así que al investigar algo podemos obtener algunas soluciones del tema que queramos hacer ,la investigación, se obtiene objetivos de manera eficaz o especifica la investigación sigue y seguirá siempre ya que nuestros tiempos al hablar de tecnología se va actualizando, en cuestiones académicas igual van avanzando con carreras ya que pues hacer un proceso de investigación es más basado o relacionado con algún sector educativo en donde al presentar una investigación es como la llave para superarte al final de lo que quieres ,la investigación es más que nada el que da un amplio fin del conocimiento, la investigación existía desde la antigüedad aunque no se aplicaba mucho en educación como ahora pero seguirá estando la investigación como algo importante en nuestras vidas.

BIBLIOGRAFIA:

Antología UDS seminario de tesis unidad 1:pag 12-31